

平成28年10月号

富県地区のみなさまこんにちは!朝夕だいぶ冷え込んできましたがお変わりはありませんか?運動会では大変お世話になりました。子どもたちの成長を感じられる素晴らしい運動

会になりました。皆様のご声援ありがとうございました!













## いねかり

JA青壮年部のみなさんのご協力・ご指導のもと、富県・新山保育園の年長さんと保護者有志で稲刈りをさせていただきました。

雨が続いて田んぼがぬかるんでいましたが おかげさまで刈れました。お餅つきも、お世 話になります。よろしくお願いします!





## 貝沼の自然環境を守る会の方と

8月に水鉄砲作りや貝沼探検でお世話になったみなさんが竹馬をたくさん作って持ってきてくださいました。 昔ながらの遊びに触れさせていただいて子どもたちも挑戦する楽しさを味わっています。ありがとうございます!

## 脳いき交流

地域の公民館などに出かけて 脳いきいき講座のみなさんと交流を させていただきました。子どもたちの 元気な姿を見ていただいたり、おばあ ちゃん方のゆったりとしたやさしさに 触れてほっこりした気持ちになった 子どもたちでした。ありがとうございました!

貝沼の皆さんと年少さん

南福地の皆さんと年中さん







富県保育園のシンボルツリー「なつめ」の木に 今年はたくさんの「なつめ」が実りました。生で食 べたり煮て食べたり大満足です!



野上さんのコスモス畑が今年は迷路になっ て、みんなで遊ばせていただきました!